
Antrag auf Ausstellung der Abschlussdokumente 
Request to issue graduation documents 
Stand: 2023-11-13 

Angaben zur Person / Personal data 

Matrikelnummer / Student ID:  ………………………………………………………………………………………………………. 

Nachname / Surname:  ………………………………………………………………………………………………………. 

Vorname / Given name:  ………………………………………………………………………………………………………. 

Falls vorhanden / If applicable: 

GeburtsNACHname / Surname at birth: ………………………………………………………………………………………….. 

GeburtsVORname / Given name at birth: ……………………………………………………………………………………….. 

Kontaktdaten in Alma / Contact data in Alma 
Das Prüfungsamt verwendet die Kontaktdaten, die in Alma hinterlegt sind. 

Sie bestätigen mit Abgabe des Antrags, dass die Kontaktdaten in Alma aktuell und noch mindestens 
1 Jahr gültig sind. 

The examinations office uses the contact details saved in the Alma portal. 

By requesting your documents, you confirm that the contact details in Alma are up to date and are valid 
for at least 1 more year. 

Schließungserklärung / Closure statement 
☐ Alle Einträge im Transcript of Records (ToR) in Alma sind vollständig und korrekt.

The Transcript of Records (ToR) in Alma is complete and correct.

☐ Das ToR muss geändert/korrigiert werden. Das entsprechende Formular liegt diesem Antrag bei.
The ToR needs to be changed/corrected. The according form is attached to this request.

Bescheinigung über den erfolgreichen Abschluss des Studiengangs 
(sog. 4,0-Bescheinigung) / Confirmation about completed studies 
Zur Ausstellung dieser Bescheinigung muss der/die Prüfende bestätigen, dass Sie die noch nicht 
endgültig bewertete Leistung mit mindestens 4,0 bestehen werden. 
Der/Die Prüfende kann dies auch direkt per E-Mail (von dienstlicher E-Mail-Adresse aus) ans 
Prüfungsamt bestätigen, unter Angabe Ihres Namens, dem Namen der Leistung und Ihrer 
Matrikelnummer. 

To issue this confirmation, the examiner has to confirm that you at least passed the missing 
achievement. The examiner can send this confirmation directly to the examinations office by email 
(from business address), providing your name, the achievement’s name and your student ID. 

☐ Ich benötige eine „4,0-Bescheinigung“. / I need a confirmation about my completed studies.

☐ Es gibt ein Formular für diese Bescheinigung. Dieses liegt dem Antrag bei.
The confirmation has to be issued on a certain form. The form is attached to this request.

Nächste Seite beachten! / Continue on next page! 



Antrag auf Ausstellung der Abschlussdokumente 
Request to issue graduation documents 
Abholung oder Versand / Personal collection or delivery 
☐ Ich hole die Dokumente persönlich ab. 

I will personally collect the documents. 

☐ Bitte schicken Sie die Dokumente per Post (Kontaktdaten in Alma). 
Please send the documents via mail (contact details in Alma). 

 

 

Datum / Date: ………………………………………. 

 

 

Unterschrift / Signature: …………………………………………………………………. 
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